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令和３年第２回南魚沼市教育委員会 会議録         公開 

 

１ 日時場所  令和３年２月２２日（火）９時４０分開会 

南魚沼市民会館 ２Ｆ会議室 

２ 出席者 

委 員： 岡村秀康教育長、西野仁委員、角谷正雄委員、須藤文子委員、川島亜紀子委員 

事務局： 片桐教育部長、関学校教育課長、滝沢社会教育課長、西潟生涯スポーツ課長、阿部

子ども・若者相談支援センター長、山崎図書センター長、小宮山管理指導主事、田

中管理指導主事、倉上指導主事、種村教育相談指導主事、久川嘱託指導主事、佐藤

学校庶務主幹、貝瀬施設主幹、学校庶務班青木 

３ 議 題 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

       西野仁委員、須藤文子委員 

日程第２ 教育長及び事務局諸報告 

（教 育 長） 日程 2ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり。 

（須藤委員） 諸報告の方法について、全部を説明することは時間を必要とすることだが、担当者

から事業の課題や検討事項の説明を加えて報告することにより、より一層の理解が深

めることができるのではないか。 

（教 育 長） 諸報告の説明については、少数のポイントだけを説明している。一つ一つを担当が

説明することは、報告時間が長くなるため、説明を必要とする部分を質問していただ

きたいと考えている。 

日程第３ 管理指導主事等からの報告 

（小宮山管理） 小学校関係について、大きな事故等はなく、比較的学校は落ち着いている。大雪の

影響もあったが、各関係部局からの迅速な対応により、事故もなく授業時間の短縮も

ほとんどない状態で過ごすことができた。 

（倉上主事） 特別支援教育関係について、来年度に向けて発達通級指導教室が六日町中に開設さ

れる。市内では、小学校が３校、中学校が１校の設置となる。 

（種村主事） 日程別紙、令和 2年度教育相談業務のまとめについて当日配布資料説明。 

（久川主事） 2/10 に、「学校の校内研修の進め方」をテーマに、管理職及び研究主任を対象とし

た研修会を行った。子どもたちの学力を向上させるには、研究主任一人だけが頑張っ

てもできることではない。学校が一丸となって取り組まなければならない課題だと考

える。今回、管理職が改めて研究主任と同じ土台に立って、学校の学力の状況や今後

の方針を具体的に考える場面ができた。そのことが、何よりの成果だったと感じてい

る。 

       これからの子どもたちを育てていくために、英語の授業において、教師主導で授業

を行う「オーケストラ型」から、子どもたち自身が個々の力を高めていく「ジャズ型」

への切替えに取り組んでいる。学校では、基本的な部分をしっかり押さえて授業を行

うことと、子どもたちが自分で考えていける力を育てていくことを提案した。 

       これまでは、研究授業を中心とした校内研修が行われていた。子どもたちは、研修

が行われているときだけ、がんばるような状況だった。そうではなく日々の授業の中

で子どもたちを育てなければいけないという視点に立ち、これからの研修や学習を進

められる学校の在り方を、教師と共に考えていきたい。 
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日程第４ 第 3号議案 南魚沼市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

（社教課長） 日程 4ページ、教育委員会事務局組織規則の一部改正について資料説明。 

      質疑なし 

日程第５ 第 4号議案 令和 2年度南魚沼市立学校児童生徒の教育表彰について 

（庶務主幹） 日程 6ページ、令和 2 年度南魚沼市立学校児童生徒の教育表彰について資料説明。 

（川島委員） スポーツ活動で結果を残した子どもたちが多い。基準があることもわかるが、学習

や研究などの文化活動で活躍した子どもたちを取り上げることはできないのか。 

（庶務主幹） 学校には推薦基準を示しているが、文化活動での報告は少ない。 

（須藤委員） スポーツ活動については、コロナ過において活動の制限はあったが、文化活動と比

較しても活動頻度は多いため、表彰のチャンスは開けている。学校からも、文化活動

や研究分野については、チャレンジをするように働きかけをしていると思うが、子ど

もたちが好きな分野で、力を発揮できる機会が増えることを願っている。 

（川島委員） 音楽やピアノなどで、県のコンクールも開催されていると思うが、家庭での習い事

の一部と捉え、学校に報告をしない保護者も多いのではないか。 

（教 育 長） スポーツ活動では多くの報告があったが、文化活動での報告が少ないため、再度校

長会において募集をする。 

日程第６ 第 5号議案 新小学 1年生の就学援助（新入学学用品）の認定について 

（庶務主幹） 日程別紙、新小学 1年生の就学援助（新入学学用品）の認定について当日配布資料

説明。 

      異議なし 

日程第７ 第 6号議案 特別支援教育就学奨励費の支弁区分の決定について 

（庶務主幹） 日程別紙、特別支援教育就学奨励費の支弁区分の決定について当日配布資料説明。 

      質疑なし 

日程第８ 第 7号議案 南魚沼市文化財の指定について 

（社教課長） 日程 10ページ、文化財の指定について資料説明。 

      質疑なし 

日程第９ その他 

（１）子ども・若者相談支援センターの相談等状況について（１月分） 

（子若センター長） 日程 16ページ、１月分相談等状況について資料説明。 

（２）家庭教育支援事業実施状況について（１月分） 

（社教課長） 日程 25ページ、１月分家庭教育支援事業実施状況について資料説明。 

（３）卒業式・入学式の出席について 

（庶務主幹） 日程 26ページ、卒業式・入学式出席者について資料説明。 

（４）その他 

（教 育 長） 次回日程について、3 月 30 日（火）14：30 から市民会館で行う。第 4 回教育委員

会は、4月 27日（火）9：30から市民会館で行う。以上をもって、第 2回教育委員会

を閉会とする。 

11時 31分閉議閉会 


